

Fecha 03.11.2009	Sección Ciudad	Página pp
---------------------	-------------------	--------------



GDF anuncia inversión de \$65 millones para hospital y zona de Cuauhtepec; siguen esperando ayuda los damnificados

Anuncian inversión de 65 mdp para atender zona anegada en la GAM

RECONSTRUCCIÓN

► Aprovecha MEC la situación para solicitar más recursos a la Cámara de Diputados ► Dice que la normalidad volverá el próximo viernes

[ANA CECILIA GARCÍA]

Para las obras de rehabilitación en infraestructura hidráulica en la Gustavo A. Madero el Gobierno del Distrito Federal invertirá 65 millones de pesos, y para prevenir futuros desastres en la zona requiere 70 millones de pesos más.

El mandatario local, Marcelo Ebrard Casaubon, aseguró que no fue soberbia por la que no aceptó el Plan DN-III que aplica el gobierno federal en coordinación con el Ejército mexicano cuando sucede una catástrofe, ya que ésta fue A3 y no A1, como el terremoto de 1985.

“No es un problema de soberbia, es un problema de orden, A1 requiere no sólo apoyo del DN-III, también internacional, esto que pasó es A3, porque no hay decesos, no tenemos rebase de la capacidad de respuesta del gobierno. Vamos a actuar con nuestros recursos y todo lo hacemos en función a que se tiene que ser muy serios en cuanto a las categorías de emergencia”, explicó.

Aprovechó para exhortar a la Cámara de Diputados a que le

apruebe los mil millones de pesos para el Programa de Protección Civil, y que el Distrito Federal tenga acceso al Fondo de Apoyo de Infraestructura Social para contar con los 70 millones que se requieren para la GAM y 70 millones de pesos adicionales para enfrentar contingencias por las minas en Álvaro Obregón, las grietas en Iztapalapa y los cauces de los ríos en el resto de la capital.

En conferencia de prensa, Ebrard Casaubon advirtió que en la GAM se realizará una campaña exhaustiva para que la gente no tire basura, y a partir del jueves 5 de noviembre se entregarán los respaldos económicos a quienes re-

sultaron afectados después de que la aseguradora y la Oficialía Mayor revisen caso por caso.

Detalló que de los 65 millones que se invertirán para este año, 45 serán para la rehabilitación

de las 20 escuelas que resultaron afectadas, el Hospital Materno Infantil de Cuauhtepec, así como para la reparación de las 78 calles que lo necesitan.

Estimó que los servicios de sa-

lud, educación, infraestructura básica, vialidades, conexiones y servicios estarán listos el miércoles 4 de noviembre.

Desde la sede delegacional, el jefe de gobierno precisó que 20 millones de pesos serán para la recuperación de las 900 viviendas afectadas, pero en especial de las 254 que tuvieron mayores daños, así como dos escuelas, una en Arbolillo y otra en Palmatitla, las cuales no estarán en condiciones de reanudar actividades como el resto, que lo hará el miércoles 4 de noviembre.

Marcelo Ebrard, quien ayer por la mañana realizó un recorrido en la zona afectada por la tromba del viernes 30 de octubre, dijo que el Distrito Federal debe estar mejor preparado ante las catástrofes naturales ocasionadas por los cambios en el patrón de lluvias.

Como primer elemento se realizará una campaña para que no se tire basura en los cauces de los ríos, en los drenajes y se ampliará la red de drenaje secundario, pues no cuidar ese detalle puede ser de vida o muerte.

INULIMEX



Piden que declaren zona de desastre la Sierra de Guadalupe

El ayuntamiento de Ecatepec solicitó que se declare zona de desastre el área de la Sierra de Guadalupe, donde más de 520 viviendas resultaron afectadas por las fuertes lluvias del viernes pasado.

En esa zona, ocho viviendas de un total de 520 no pueden ser habitadas debido a los daños que resintieron.

El alcalde Eruviel Ávila señaló que la petición de declaratoria de zona de desastre fue planteada de manera oficial al Gobierno del Estado de México con la finalidad de que éste la turne al gobierno federal.

El mandatario estatal informó que a partir de esta semana su gobierno y el ayuntamiento de Ecatepec iniciarán la entrega de vales canjeables por enseres ropa y calzado en apoyo a las familias,

además, los servicios de salud se intensificarán y se instalarán tres comedores comunitarios, un albergue y el programa de recuperación de documentos oficiales.

En entrevista, agregó que las clases en las escuelas de la región no se suspenderán, pues se realizan labores de limpieza para mantener los planteles en condiciones higiénicas para que los alumnos acudan a éstas.

Por otra parte, el presidente municipal de Tultitlán, Marco Antonio Calzada, criticó al gobierno federal debido a que no ha enviado ayuda a pesar de que mil 600 casas de 16 comunidades, donde viven más de 13 mil personas, resultaron afectadas. *(Redacción)*



NOTIMEX

RESCATE. El mandatario capitalino anunció los apoyos para los damnificados.